

Créée en 2000 pour répondre à des demandes administratives ou personnelles, l'association s'est développée autour de l'animation d'ateliers d'écriture. Ses trois intervenantes partagent le plaisir de travailler les mots et la langue comme une matière. Elles pensent qu'écrire est nécessaire pour construire sa pensée, exercer sa créativité et croiser sa vie avec celle des autres. Elles proposent trois manières d'écrire: [les ateliers d'écriture](#), [les récits de vie](#), [l'écrivain public](#). Enfin, grâce à leur expérience, elles [forment](#) professionnels et bénévoles aux principes de l'animation d'ateliers d'écriture.